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Медики предупредили, что алкоголь не способен убить коронавирусную
инфекцию

30.03.2020

Слухи о том, что COVID-19 можно убить алкоголем, всего лишь миф. Столичные врачи особо
отмечают, что алкоголь не убивает коронавирусную инфекцию.

— Важно понимать, что с большинством инфекций организм человека способен справиться сам, если
у него сильная иммунная система. Алкоголь ее убивает. Он ломает даже самое крепкое здоровье,
оказывая пагубное токсическое воздействие на весь организм. Тем более опасно употреблять
спиртные напитки при повышенной температуре, — предостерегают медики.

Более того, совместное применение водки с жаропонижающими препаратами ведет к разрушению
печени. Бесполезно и обрабатывать тело спиртом, ведь вирус уже проник в организм.

Рекомендуется следовать официальным рекомендациям врачей: держать дистанцию с человеком,
который имеет признаки заболевания, мыть руки, не касаться слизистых оболочек и вести здоровый
образ жизни.
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